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EXM° SR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
SEROPÉDICA 

REQUERIMENTO N°523 /2018 

O Vereador Ivan Paulo Biano da Silva (Prof. Ivan) regue a Mesa 
Diretora, após anuência do plenário, que solicite ao Exmo Sr Prefeito 
Municipal Anabal Barbosa de Souza, que estabeleça uma pareert com o 
INCRA, no sentido de providenciar a Regularização Fundiária d s terras 
cedidas ao Município de Seropédica. 

Justificativa 

Esta solicitação é muito importante, pois resolverá um p oblema 
que vem se arrastando a décadas, que é a não regularização dos te enos de 
vários bairros do Município. 

Sala das Sessões, em 24 de Outubro de 2018. 

-  IVAN PAULO BIANO DA SILVA (Prof. Ivan) 

CAMARA MUNICPAL SEROPÉDICA Vereador 
SETOR DE PROTOCOLO 
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